

Berichte der Bezirksfachwarte

Abschlussbericht der Fachwarte Mannschaftssport im Bezirk Oberbayern-Mitte zur Saison 2018/2019

Ein herzliches Dankeschön an alle Spielleiter, Mannschaftsführer, Vereine und Mannschaften für euren Einsatz in der Saison 2018/2019. Ihr habt mit eurem Engagement wieder dazu beigetragen, dass diese Saison wunderbar funktioniert hat.

Der Umstieg von Kreisen zum Bezirk hat aus unserer Sicht keine größeren Probleme verursacht. Zu Beginn war für uns die Einteilung der Mannschaften zu den neuen Spielgruppen zu lösen. Aufgrund der zahlreichen Mannschaftsmeldungen mussten wir im Herrenbereich drei Ligen bilden. Im Damenbereich konnten mit Eurer Unterstützung einige Mannschaften in andere Bezirke eingegliedert werden, so dass auch hier ein geregelter Spielbetrieb stattfinden konnte. Bereits ab der nächsten Saison werden von uns in den Ligeneinteilungen nochmals geringfügige Anpassungen erfolgen, so dass die Anzahl der Mannschaften pro Liga dem Standard angepasst werden kann. Während der Saison gab es keine nennenswerten Vorkommnisse. Wir hatten zwar immer mal wieder Anfragen zu Regelauslegungen. Deren Beantwortung gehört aber auch zu unserem „Job“. Die Saison verlief insgesamt ruhig und entspannt.

Wir möchten darauf hinweisen, dass es für Anträge etc. einen Zeitrahmen zur Bearbeitung bzw. für unsere Antwort der Fragen gibt. Bitte rechnet nicht damit, dass wir immer innerhalb weniger Stunden Anträge abarbeiten.

Bei Anfragen per E-Mail achtet bitte darauf, dass ihr den Verein, die Liga oder die genaue Mannschaftsbezeichnung mit in die E-Mail reinschreibt. Das hilft uns, eure Anfrage richtig zuzuordnen und entsprechend zu bearbeiten.

Nach der Saison ist vor der Saison und es geht im Mai wieder los mit den Vorbereitungen für die nächste Saison 2019/2020. Hier im Überblick wichtige Termine für Eingaben in click-tt, welche zwingend einzuhalten sind:

Vereinsmeldung:	16. Mai – 10. Juni
Mannschaftsmeldung:	20. Juni – 1. Juli
Terminwünsche:	20. Juni – 15. Juli

Wir freuen uns auf die nächste Saison und weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit mit euch.

Eure Fachwarte Mannschaftssport

Astrud Roßig
Eduard Andrä

Bericht des FM Einzelsport Erwachsene, Joachim Hader
insbes. über den Ablauf der 1. BEM Oberbayern-Mitte und der dort gesammelten
Erfahrungen:

Als Ärgernis erwies sich die Begrenzung der Teilnehmer auf eine maximale Teilnehmerzahl
und das anschließende Procedere mit den Online Meldungen .

Wie bekannt waren dies jeweils 8 für Damen A, B und C
für Herren A und B jeweils 16 und für Herren C und D jeweils 32, wobei die Anzahl der
Teilnehmer nochmals begrenzt wurde über eine zeitgestützte Meldung (Windhundverfahren) .
Später eingegangene Meldungen wurden dann nach QTTR Werten in eine Warteliste
aufgenommen.

Das Verfahren erwies sich als zu kompliziert, die Begrenzung als solches als Hemmschuh.

An der BEM in Erdweg nahmen teil:

Damen A : 7

Damen B: 5

Damen C: 7

Herren A: 8

Herren B: 18

Herren C: 14

Herren D: 16 und Herren E: 10

Insgesamt also 85 Teilnehmer. Damit war der Bezirk Oberbayern-Mitte der zweitstärkste
Bezirk (nach Schwaben Nord).

Mit sportlichem Gruß
Joachim